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青年協は、８月２９日（土）～３０日（日）にかけて、東京都上野にある

「水月ホテル鴎外荘」において、第２５回定期総会を開催します。

定期総会は、青年協の最高議決機関であり、一年に一度、全国の青年たち

が集まって話し合う貴重な場です。今号では、吉田事務局次長から、定期総

会に関するいくつかの点について、説明いたします。

各支部から、代議員・オブザーバーの積極的な参加をお待ちしております。

第２４回定期総会 交流会

何を話し合うの？

どうやって参加したらいいの？

定期総会では、青年協の一年間の活動を振り返

るとともに、今後一年間の活動方針、決算や予算

などについて話し合います。

青年協が作成した議案書をもとに話し合いをす

すめていきます。青年協の今年度の活動と今後一

年間の活動の方針について、課題ごとに全国の青

年たちと話し合います。

なお、議案書は事前にお送りしますので、各支部

の青年みんなでよく話し合っておいてください。

どうやって話し合いをすすめていくの？

各支部青年部に対して、青年協から定期総会に

関する文書を送付しています。各支部から代議員

として１名選出してもらいますが、オブザーバーの

参加も可能です。

詳しくは、各支部青年部又は青年対策部にお尋

ねください。

それぞれの議案について、最終的には多数決を

採ります。ここで採択された方針に基づいて、今後

一年間、青年協と全国の青年は活動していくことに

なります。

話し合いをした結果、どうなるの？



　

４月２５日（土）

近畿地連主催

未加入者も含め、４５名の青年が大阪南部で集まり、ＢＢＱほかレクを通じて交流しました。

４月２５日（土）に、近畿地連主催の友好祭典を開催しました。

青年の参加人数は未加入者も含め４５名であり、ここ数年の友

好祭典の中でも最大規模となり、大盛況となりました！

一昨年（昨年は全国青年友好祭典が開催されたため開催せ

ず）までは、近畿の青年組合員同士の繋がりを深めるため開催

していました。今年はそれに加えて、組合の活動と近畿の仲間た

ちを知ってもらうため、未加入者にも積極的に参加してもらおうと

いう趣旨で声かけをし、その結果８名の未加入者にも参加しても

らえました。

当日は汗ばむ陽気の中、大阪府の南に位置する富田林市で

玉ねぎの野菜収穫体験とバーベキューを楽しみました。

大人数の中でも、それぞれに交流を深め、普段なかなか会え

ない他支部の仲間たちと交流できたことは、今後の近畿の青年

活動促進と、個人レベルのネットワーク作りに大きく寄与したと思

います。今回の記事は写真が多いですが、これを読む皆さんに

も友好祭典の雰囲気をお届けしたかったので、近畿の仲間の笑

顔を楽しんでいただけたら幸いです。（常任委員：佐藤）

次号予告～時の窓１７９号～

第４回常任委員会＋給与課長交渉
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